

かがやき

令和7年度 重点目標「自分からやってみよう」



富士市立東小学校
学校便り
令和7年度
夏休み号

夏を楽しむ

校長 畑柳 加奈子

夏といえばプール！低学年はもぐったり浮いたり水の中でいろいろな動きを楽しんだりしました。中学年は、いろいろなもぐり方・浮き方から、け伸び・初步的な泳ぎも体験し、水泳を楽しみました。高学年は手足の動かし方や呼吸動作に気を付けて、より長く泳げることを目指して泳ぎました。

また、子どもからの発案により、1～6年全員で「流れるプール」を行いました。プールの壁沿いにぐるぐる回って水流を起こし、身を任せていきました。「反対に回るよ！」の声で、水流に逆らって歩き始める子どもたち。「流されるー！」「まってー！」笑い声とはしゃぐ声とが響き、短いけれど楽しい時間でした。

充実した水遊び・水泳の授業ができたのは、ご家庭で毎日体調チェックをしてください、安全に入れるようにしてくださいましたおかげです。着衣水泳の時は、衣類などの準備ありがとうございました。

明日から夏休みです。夏しかできない体験をしよう、休みだからできることにチャレンジしようと、子どもたちはわくわくしています。体調に気を付け、楽しく健康的な生活を送ってほしいと思います。



5年生企画の夏祭りを楽しみました

スポーツフェスティバル・文化祭について

10月18日（土）の「浮島スポーツフェスティバル」と、11月1日（土）の「浮島文化祭」を、浮島地区まちづくり協議会の担当部会様と協力しながら計画を立てさせていただいている。

子どもたちは、「地域の方々にもっと学校に来てほしい」という願いがあります。企画の段階から参加し、子どもたちの希望を盛り込んだ内容と一緒に考えさせてもらいたい旨をお伝えしたところ、まちづくり協議会の担当部会の方から快諾をいただきました。今は子どもたちの思いをアンケートで聞き取ったところです。内容等が決まりましたら改めてお伝えします。

青少年赤十字に加盟しました

青少年赤十字（JRC）は、赤十字の精神に基づき、世界の平和と人類の福祉に貢献できる人間に成長してほしいという願いから創設されたものです。JRCの実践目標は「健康・安全、奉仕、国際理解・親善」、態度目標は、「気づき、考え、行動する」です。東小の子どもたちは、地域とともに活動したいという願いをもち、今年度の重点目標「自分からやってみよう」に向けて頑張っており、JRCの精神につながると考えました。加盟することにより、子どもたちの自主的な活動の幅を広げていきたいと思います。夏休み明けに加盟登録式を行います。

東小の子どもたちは浮島地区の皆さんと一緒に育てていきます。

（東小は、地域とともにある学校づくりを進めていきます。）